



Cordemais, le 9 juillet 2021

Un pique-nique de folie...



Pour le dernier jour de classe, la commune de Cordemais a organisé un pique-nique géant festif pour l'ensemble des élèves des écoles Pierre et Marie Curie et Sainte-Anne : « *l'objectif était de terminer l'année scolaire en beauté, mais aussi de contrebalancer l'annulation de la Fête de l'école pour la deuxième année consécutive en raison du contexte sanitaire* » explique Émilie CHAPALAIN, Adjointe à la Vie scolaire, enfance jeunesse.

Les 147 maternels ont pique-niqué au restaurant scolaire, dans une ambiance celtique. Le groupe « The Greenings » a animé leur déjeuner au son du violon et de la guitare. Une fois le sandwich, les chips, le fromage et la gourde de compote avalés, les enfants se sont mis d'eux-mêmes à frapper dans leurs mains en cadence : « *ils se sont vraiment bien amusés !* » apprécie t-elle.



Les 272 élémentaires, quant à eux, se sont rassemblés dans l'enceinte de l'hippodrome où ils ont, eux aussi, profité du pique-nique préparé par les agents du restaurant scolaire. Ensuite, l'équipe d'animateurs leur avait concocté des Olympiades avec 5 ateliers différents : « *par classe, ils se sont affrontés à tour de rôle sur des activités ludiques, des parcours sportifs et des jeux qui faisaient appel à leurs connaissances, comme le blind test de musiques de films et séries pour la jeunesse* » explique Baptiste MEILLOUR, coordonnateur du temps de la pause méridienne. Et pour finir, « The Greening » leur a proposé un mini concert dans l'espace Jean Doucet avant le retour à l'école vers 15h00. « *C'était intense, très animé, très*

festif ! » se réjouit-il. « *Les enfants étaient ravis, les rires et les cris de joie ont résonné pendant toute la durée du temps de pause méridienne* ».

Tout ceci n'aurait pas été possible sans l'investissement collectif : « *c'était un défi de rassembler les deux écoles au complet avec des animations communes, et ce avec les contraintes sanitaires en plus* » insiste Émilie CHAPALAIN. « Je tiens à remercier les agents communaux qui ont fait un travail extraordinaire, les enseignants qui ont soutenu le projet, les élus et les parents d'élèves bénévoles qui se sont mobilisés pour encadrer les enfants ». Pour conclure, elle tient à rapporter les propos de Lucas, élève de CP : « *j'aime bien parce qu'on finit bien l'année. Les jeux c'est trop bien !* ».

